

-Foto de LA PRENSA, por Larín MONTEBELLO. De continuar el temporal, el sector de Montebello Poniente sería amenazado por derrumbes y sus habitantes tendrán que ser desalojados. Informa el Presidente del Comité de Emergencia Nacional (COEN) y Ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes (centro) y representantes de Salud Pública.

Cancilleres C.A. analizan avances de Esquipulas II

Hoy se inicia en Tela, Honduras, la reunión de ministros de Relaciones Exteriores para proseguir el trabajo de la Comisión Verificadora de Esquipulas II. El canciller salvadoreño, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, salió ayer tarde, antes de partir declaró que todos los ministros confirmaron su participación en la reuniones

-Pasa a la página 35-

\$100 mil de importación por país en la 13a. Feria

Autorización de importación hasta por una cantidad de cien mil dólares por país expositor, ha concedido la Asamblea Legislativa con motivo de la XIII Feria Internacional.

El dato se conoció ayer al informar el presidente de la FIES, Ing. José María Durán, la designación de TACA International Airlines, como

-Pasa a la página 29-

De San Miguel

Cuarenta soterrados en un bus: 4 muertos

(San Miguel). Cuatro personas murieron al quedar soterrado un bus de la ruta 320 con cuarenta pasajeros a bordo, por un alud de tierra que se produjo en la carrete-

Según los informes, la tragedia ocurrió la noche del pasado lunes en Las Vueltas del Capulín; cuando el bus de la empresa "Santa Cecilia" re-

-Pasa a la página 38-

"El Salvador Exporta" una Guía en circulación

Está ya circulando "El Salvador Exporta", edi-ción 1987-88, informa COEXPORT.

Con dicha publicación, se afirma, se ofrece la información oportuna, actualizada y completa, pues constituye un instrumento de mucho valor para quien decide abrir nuevos mercados a sus productos en materia exportable.

Este directorio resultará interesante y valio-

-Pasa a la página 23-

AL CERRAR la edición

Evacuación de Montebello se considera por daño de lluvias

Si continúa el temporal en San Salvador, Montebello Poniente sería evacuado debido al inminente peligro de deslave que existe en las faldas del

En tal forma lo aseguró el ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, quien en su calidad de Presidente del Comité de Emergencia Nacional, estaba acompañado de otros miembros del COEN, el Ing. Salvador Molina y los doctores Moisés

3 condenados por 21 asaltos y robos

Un tribunal condenó ayer a tres sujetos acusados de 21 asaltos y robos a vehículos repartidores de productos de diferentes empresas comercia-

La vista pública se desarrolló en el Juzgado Primero de lo Penal a cargo de la licenciada Lilian Avendaño.

Los que comparecieron en el banquillo de los acusados fueron: Francisco Herrera Flores, Vidal Echeverría y Oscar

-Pasa a la página 29-



-Foto de LA PRENSA, por Cotto. DIRECTORIO. Lic. Olga Leonor Olano, de COEX-PORT, muestra la edi-ción 87-88 del Directorio "El Salvador Exporta"



NAHUIZALCO. El viceministro de Cultura, Lic. José Astul Yánez, invita a visitar y comprar en la Feria Artesanal de Nahuizalco.

Hoy concluirá el temporal en todo territorio nacional

Más de 212 milímetros de precipitación máxima, ha alcanzado hasta el momento el temporal que afecta nuestro país, según los datos del Servicio Meteorológico.

Mientras tanto, el informe pronostica, que las lluvias podrían disminuir considerablemente este día, debido que el sistema de baja presión atmosférica ubicado al Sur-Oeste de El Salvador, y responsable del temporal, se convirtió en

-Pasa a la página 23-

Bichara, José Raúl Morán y José Antonio Pereira,

Director General de Salud.
"Si el grado de humedad en las faldas del volcán aumenta, los aluviones construidos para detener el deslave podrían ceder y poner en grave peligro a las personas que viven en la Urbanización Montebello Poniente", explicó el titular del ramo.

En San Miguel, tres personas murieron debido a

-Pasa a la página 19-

Desbordamientos de ríos causan daños en Pto. Parada

Por lo menos, unas han arrasado con muedoscientas familias han quedado a la intemperie en Puerto Parada, departamento de Usulután, a causa de desbordamiento de ríos.

Numerosas casas han quedado aisladas y sus habitantes lograron escapar de una tragedia, utilizando lazos para salir a las calles, convertidas también en ríos, que

bles, aves de corral, utensilios, víveres, etc.

La peor inundación ha sido causada por el desbordamiento del río Grande de San Miguel. que a su paso por el de-partamento de Usulután, se salió de su cauce, dañando extensas zonas cultivadas, dejando ais-

-Pasa a la página 31-

ARENA será inflexible en contra de corrupción

La recién reestructurada Comisión para investigar la Corrupción, formada en el seno de la Asamblea Legislativa, debe actuar con imparcialidad y objetividad para que tenga el éxito deseado, dijeron aye di-rectivos de Alianza Republicana Nacionalista.

La comisión anterior fue un completo fracaso debido a que se formó con claro sentido político como era, no el de denunciar los casos de corrupción sino el de encubrirlos, para proteger a muchos funcionarios públicos que la voz popular los señalaba como corruptos.

Por eso la comisión estaba bajo el control del partido gobernante.

Una prueba clara de que la comisión anterior

-Pasa a la página 35-

Hoy Día del Maestro

Hoy conmemora el país el Día del Maestro Salvadoreño. Una fecon memorable que permite hacer un recuento histórico de lo que representa para la patria. Su responsabilidad, su actividad y, más que todo, su orientación a la niñez y a la juventud, en estos días tan aciagos. Debe ser la esperanza orientadora del mañana. LA PRENSA GRAFICA presenta su saludo más cordial, lleno de esperanza, a los maestros que preparan día a día, con su ejercicio cívico, las generaciones del mañana. Que su función sea siempre orientadora hacia el bien del país tan necesitado de rumbos limpios y de una lontananza diáfana, donde abreven las nuevas gene raciones el verdadero néctar del saber. Salud Maestro Salvadore-



NOMINACIONES. El Presidente de la Feria Internacional, Ing. José María Durán, cuarto izquierda a derecha, da a conocer que TACA International Air-- (Información en página 62)

lines, Hotel Presidente, Trans Express y Coca Cola recibirán del Comité Ejecutivo de la FIES nominaciones oficiales en sus áreas. Le acompañaron ejecutivos de las firmas nominadas.